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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

10.11.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sanierungsstau an Koblenzer Schulen 
 
 
Immer wieder wird im Haushalt und im Nachtragshaushalt darauf hingewiesen, dass diverse 
Maßnahmen dem Abbau des Sanierungsstaus an den Koblenzer Schulen dienen. „Hierfür 
werden ab dem Jahr 2012 jährlich insgesamt ca. 7 Mio. € (konsumtiv und investiv) zur 
Verfügung gestellt.“ 
 
Die BIZ-Fraktion fragt: 
Wie viel Geld wurde jeweils in 2012, 2013, 2014, 2015 und voraussichtlich in 2016 
tatsächlich ausgegeben, um den Sanierungsstau an Koblenzer Schulen abzubauen?  
Wir bitten um eine Aufstellung getrennt nach investiven und konsumtiven Ausgaben. 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


